

Jamais trop tard

Description

Jonas 2:1-10

Vers la fin de l'Ancien Testament se trouve le livre de Jonas. En plus d'être un livre prophétique, c'est aussi un récit historique de la miséricorde de Dieu.

En lisant Jonas, il peut être difficile de s'identifier à sa désobéissance. Puisque le livre commence brusquement avec Jonas fuyant le commandement de Dieu, il est facile de supposer que Jonas n'était pas en relation avec Dieu. Après tout, nous aimons croire que si nous avons une relation avec Dieu, alors nous Lui obéirons, et cela ne nous arrivera jamais.

Au début de 2 Rois 14:25, nous apprenons que Jonas était un serviteur de Dieu et que Dieu a parlé à travers lui. Peut-être que maintenant que nous comprenons que Jonas était en relation avec Dieu, mais qu'il a quand même fui le commandement de Dieu, l'histoire est plus pertinente.

Peut-être n'avons-nous pas sauté dans un bateau pour fuir, mais combien de fois avons-nous fui Dieu à notre manière ? Louez Dieu de nous entendre quand nous crions ! Peu importe le nombre de fois, il n'est jamais trop tard pour implorer Sa miséricorde !

Auteur : Kelly Brown

date créée

2024/07/11